



Comisión Gremial Interna
Seccional Buenos Aires

Compañer@s:

En el día de hoy, luego de una ardua negociación, Nuestro Sindicato, La Bancaria, ha logrado cerrar un excelente acuerdo paritario 2023 con las cámaras ABAPPRA, ADEBA y ABA.

Como lo veníamos advirtiendo la Cámara ABE, que enmarca a Columbia NO suscribió aún el acuerdo.

Pero esta Comisión Gremial Interna viene realizando varias conversaciones con las autoridades del banco, de quienes tenemos su compromiso que en los próximos días firmará en idénticas condiciones al resto.

Desde ya, de no cumplir con su palabra, esta CGI junto a Nuestro Sindicato tomaremos las medidas de acción que fueran necesarias.

Los mantendremos al tanto y aguardamos la próxima semana poder transmitirles las buenas noticias con la firma del acuerdo.

Muy buen fin de semana para TOD@S!

Comisión Gremial Interna -Banco Columbia Seccional Buenos Aires

Ezequiel Buiz - Guadalupe Pujol - Claudio Perri - Gustavo Crudo

Paula Morales - Juan Paz -Valeria Lazarte - Paola Rocha

